

道

2025・11・19

通信 No 1855

本日の練習 6時30分～ 岡野中学 清水先生 小坂先生

桜の樹 長い道を リンゴの花咲く頃

次回 11/26 6時30分～ 岡野中学 小坂先生 二宮先生

アムール河の波 シベリアの道林で 道をひとり歩めば 百万本のバラ

～劇団「横綱チュチュ」公演を観劇して～

2025年11月15日。いつも合唱団「道」の定演の時には裏方で協力して頂いている、安次嶺さん、大島さんの属する劇団「横綱チュチュ」第22回本公演を観劇してきました。

演者の方々の演技とバックを流れる音楽が心地よく、22年の歴史を感じさせる素敵な公演で、あつという間の2時間でした。

一緒に観劇した夫との帰路「赤秋」の事が話題になりました。

俳優の仲代達矢さんが92歳で亡くなりました。日本映画界を代表する名優として長く愛された仲代さん。その人生の終盤を彩った言葉が「赤秋(せきしゅう)」です。

この「赤秋」という言葉は、1996年に肺臓がんで亡くなった仲代さんの妻・宮崎恭子さんが生み出したものだそうです。

「青春(あおい春)」に対して、「老いても真っ赤に燃えて生きる」という意味が込められています。

終演後の安次嶺さんのごあいさつを聴いた時、演劇を本当に愛されているんだなあと感じました。来年はまた一段と演技に艶がでてくるんだろうと楽しみになりました。

又身近な場所でお芝居を楽しめる小さな作品(上演時間約40分)を上演されているそうです。

2026年4月～5月にかけていろんな場所(地域ケアプラザ、地区センター、コミュニティハウス、学校他・岩手県は6月)で上演されるそうです。

※56周年定期演奏会の時は岩手公演と重複しお願いできなかったのですが大丈夫かしら……

「遊行期」に生きる私です。

「赤秋(せきしゅう)」の言葉を心に刻み、日々精進したいと思った次第です。(朝倉き)



ダイモンジソウ

運営委員会 12月 3日(水)午後3時～ 場所 県民サポートセンター

※開始時間が2時30分 → 午後3時に変更になりました！

道コン・忘年会 12月7日(日) 午後～夕方にかけて

※道コン・出演希望者は申込書を早めに提出してください。